

Samstag, den 15. Oktober 2022

Vereinsausflug des OGV Feldkirchen-Westerham nach Salzburg

Schon lange geplant und coronabedingt mehrmals verschoben worden, fand der Jahresausflug des Obst- und Gartenbauvereins Feldkirchen-Westerham in die wunderschöne Mozartstadt Salzburg, im Oktober endlich statt.

Insgesamt 49 TeilnehmerInnen, davon 10 Mitglieder des OGV Vagen - Mittenkirchen machten sich am 15. Oktober in der Früh mit dem Bus auf den Weg.

Zunächst stand ein Besuch von Schloss Hellbrunn mit seinen fantastischen Wasserspielen auf dem Programm. Da es am Vormittag wie aus Kübeln schüttete, gab es die ohnehin schon spektakulären Wasserspiele gefühlt von allen Seiten. Wer einen Schirm dabei hatte lag richtig. Dennoch waren alle begeistert von den anmutigen und zauberhaften, wasserbewegten Figuren und Grotten und von der interaktiven Schlossausstellung „SchauLust“, welche die Besucher in die Geschichte und Atmosphäre des 400 Jahre alten Lustschlosses eintauchen ließ.

Nach dem Mittagessen in einem Restaurant, das auch viele typische Salzburger Gerichte auf der Karte hatte, vollzog sich ein kompletter Wetterumschwung und wie bestellt wurde es sonnig und trocken. Nun erkundeten die TeilnehmerInnen aufgeteilt in zwei Gruppen trockenen Fußes die Mozartstadt. Humorvoll, überraschend und sehr informativ waren die Führungen durch die Altstadt. Das war das einhellige Resümee und die Stadt, die man vielleicht schon früher einmal besucht hatte, zeigte sich durch die vielen Geschichten und Anekdoten in neuem Gewand. Oder wussten Sie, dass in der Salzburger Altstadt noch ganz viele Traditionsgeschäfte existieren und es neben den berühmten Mozartkugeln auch verführerische Venusbrüstchen aus feinsten Schokolade gibt?



Zum Abschluss konnte jeder die Stadt noch auf eigene Faust erkunden bevor es am späten Nachmittag mit vielen tollen Eindrücken im Gepäck heimwärts ging.